
エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 

２０２４年１１月２０日（水） 

担当：野木 

 

【開催日】 
２０２４年１１月２０日（水）10:00~10:30 

 
【会場】 
 エフエム御殿場事務所 
 
【出席者】 
審議委員：横山、荒井、石井、佐藤 
エフエム御殿場：野木、（磯野） 
 

【内容】 
１． 議題番組について 

今回の審議番組「歌を歌おう♪ラジオでのど自慢大会（第４回）」 
尚、審議前に新任審議員の紹介として、石井様の紹介と挨拶をいただいた 

〈荒井〉 
⚫ 構成とトークが楽しい番組です 
⚫ 身内が出演することでラジオを聴く機会が増えて良い 
⚫ 訪問先の施設、企業、収録場所等の紹介等を含めると良いと思う 

〈石井〉 
⚫ 他では聴いたことのないオープニングが最高に良い 
⚫ GOGOエフエム企画として実に良い、名物企画にしても良いと思う 
⚫ 日替わり女性パーソナリティと男性パーソナリティの掛け合いが素晴らしい 

但し、オープニングトークの時間が長いと感じた 
⚫ いけや・柳田のコンビがすごく良い 
⚫ 過去出場経験者として、収録の雰囲気がとても良かった 

〈横山〉 
⚫ 二人トークの掛け合いが楽しく聴けました 
⚫ 出場者が歌を気持ちよく歌っているのがよく伝わる 
⚫ 放送時間（再放送含む）がゴールデンタイムのため、どうしてもテレビ優先であったり 

家事優先で聴くことができない 
→再放送の時間変更など対策することはどうか（ミュージックモジュレーションの時間等） 

   （佐藤） 
⚫ オープニングの番組説明が振り切った楽しい表現で、番組への期待感が高まって良い 
⚫ イントロ・間奏等上手く編集されて違和感無く聴けて編集の凄さを感じた 
⚫ 二人トークの掛け合いが楽しく聴けました 
⚫ 出演者のプライベートにも触れつつ内輪話だけでなく、一般リスナーも楽しめて良い 
⚫ 番組中の CMも各々変化と特徴があり、印象付けのための工夫を感じた 

 
 



２．放送全般について 
⚫ 出演者公募も大変と察しますので駅前周辺等でのカラオケキャラバンに期待します 

例）夜の駅前・市役所（市長）・イベント会場・神社など 
⚫ 月朝「飯塚保人の元気・やる気・勇気」楽しく聴けていた番組が終了してしまい残念 
⚫ 各番組でパーソナリティとディレクターとの掛け合いがあるが、ディレクターの声が 

小さいのと元気が感じられない 
 
   〈局側より〉 
    カラオケキャラバンは当局だけの企画なので、今後も継続して開催していく予定。 

駅周辺等でのゲリラ開催は目標であるので開催検討していきたい。 
放送時刻の設定は難しいが再放送の設定を含めて社内検討していきたい。 
カラオケの編集作業は労力と感性が必要だが、岩田の努力の結晶である。 
スポンサーオリジナル番組は、契約期間があるため終了は止むを得ないが、継続して取り組む
努力はしていくので、審議委員の方々からのスポンサー情報の提供もよろしくお願いします。 
 

３．今後のイベント予定 等 
⚫ １１月２３日（土）小山町 豊門公園もみじまつり（司会・PA） 
⚫ １１月３０日（土）御殿場区 高尾祭（司会・PA・ステージ企画） 
⚫ １２月１５日（土）富士マラソンフェスタ（司会・PA） 
⚫ １２月      次年度活動指針会議 

 
 

４．次回委員会 
１月１５日（水）10:00～ ㈱エフエム御殿場事務所にて 


